
求めて学ぶ子ども
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|サ リガニを手でさわれるよう

になりまつように 1「 ケーキやさ

んになれますように」「ねこがかえるように_「 そらをとべるよ

うになりますように」等、子どもたちの線良い事は、素直でかわ

い<て、短冊を読んでいることても幸せな気持ちになつてきま

す[

そんな中、「みんながげんきていられるように」「みんなが|ザ

んきにそだつように」等、反だちや家族のことを考えながら顧

い事を書しヽている子も見かけます。「どんな悪いで書いたのか

な?Jと、その子と―お言きをしてみたい気分 |こ なります。きつと最近おうちて、「家族の大切さやいのちの大

切さJあるいはt「成長め菫び」等が言き題になったのではないかと想像しています.

校F資や消防署前で登下校の見守りをしていると、「いつもありがとうございます」「雨の中ありがとう

ございますJ等、声をかけて<れる了がた<さんいます,その子たちは、スクールガードさんにも同様に

お礼の気才寺ちを伝えていることだと思います。そんな言葉がltLて <るのも、おうちの話題に上がってしヽる

からなのだと思います。
コElナ禍て、「おうち8春問」が立曽えています。体日等に、家族て食車を園む時間を、患議して長くしてみるの

もいいてすね。「子どもたちにとって食卓を囲む家族の団らんは、墓びや悲しみをわかちあうという人間性のメ

礎をiき う一番の機会である」と、ある本に書かれていました。たしか|こ、心のこもった料理を食べながら、楽

しいおしゃべりをかわすことができれば、llliの 栄釜補給にもなることと思います。次の体日は、「子どもたちの

願い事 (琴)を話題に、少し長めの夕食」というのは、いかがですか。

通学路点検 先日、千葉県で下校中の児童の列に トラックが突つ込むという痛載しい交通事

故が発生いた t/ま した。2年前の大津での事故が悪しヽ出され、何ともいえない苦

しい気持ちになりました。本学区も、大変交通量が多 <、 登 ド校 8春の安全確保が大きな課題となつてい

ます。

一昨日、特に心配される重点ポイントを地1或の通学路ア ド

バイザーさんや警察署の方、教育委員会や道路管理課の方に

ご来校いたださ、点検していたださました。

保護者の皆様も、このタイミングで、ぜひお子さんと通学

路を改めて歩いてみて<ださい。そして、危険な箇所等を一

つ一つ一緒l~確認してみて<ださいを

学校としヽたしましては、子どもたちの命を守るため、今後

もスクールガードさんや保護者の皆様 (旗当番)のご協力を

得ながら、通学路の安全確保に努めてまいります。

カ ミ 大津 fl」 立崎嵐小学校

学校だより  7月 号

在籍兜葺数 935名

令和 3年 7月 8日

学校教育目標

心の栄養補給

先日の「らんらん座談会Jでもお伝えいたしましたが、4ん6年生各教室で、ioadの活用が進んてい

故す。カメラ (写真や動画)機能を使つたり、調べ学習に活用 したり、ёライブラリア ドバンスにチャレ

ンジしたりと、授業中も体み 3寺 間 (雨のEl限定)も、すきまの時間でもた<さんの教室で使われていま

す。「metanaOjiク ラスルーム」としヽうソフ トを使つて一人ひとりが学習 した内容をテレビ画面で共有

(上の写真)したり、それをもとに意見交流 したりする学習も少しず
~D始

めてしヽます。 1～3年生では、

今までに西E備されているタブレットと、今回西E備された各教室で使う教師用 ipadを少 しずつ活用してい

意す。詳し<は、PttA広報で紹介してしヽただけることと悪います。

今後の活用状況につきまして 1ま、学校だより等で定期的 |こ報告させてしヽたださます .

1嚢面石     U｀
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R3.7.1 学校運

コ ミ ユ _ア ィ・ スクール 晴嵐小学校では、コミュニティ・スクール 1学校E営
協議会筆」度)がスター トし、 4年目を避えてしヽます :

:よ り良い学校づ<り {学校運営 )」 をめざし、取組を進めているところです (委員の旨様こともに、

新年度スタート !

今年度も「学校運営協議会だより」を定期的に発行し、協議肉容や涌

勤内容をお伝えし、学校・保護者・地i或が手を携え「ふるさと購嵐」を大

切にした学校づ<り を推進してい|するよう努めてまいります。

さて、今年度も新型コロすウィルス感染防止の観点から、開始3寺期を慎重に見極め、ようや<6チ」

25日にスタートすることができました。「具体的にどのようなことを協議し、取組を進めているの

か」少しずつ紹介させてしヽただきます。

電華村礎達員魅彗装霧麗壽ヂ≧  塁薯鮮義σD欅野率長   (15名 )

会長 3青嵐学 EXI自 治連含会会長        副会長  PTA会 長

委員 社会福祉協議会会長               青少年育成学区民会議会長

民生委員児童委員協議会会長           主任児童委員 2名
少年補導委員会幹事・ スポーツ少年団団長     自主防災会会長

体育協会会長                  人権 0生涯学習推進協議会会長

晴嵐 ]ミュニティ推進委員会会長            石山商店街振興組含理事長

児童クラブ代表指導員              地域学校協働活動推進委員

大津市がめざしている学校運営協議会は『学校の応援国』です。購嵐学LXの子どもたちに、「どん

な大人になってほしいかJ「 どんな力をつけさせていきたいか」を話し合い、めざす子ども像を定め

ます。その目標に向かい、どのような学習をどのように行うのか、具体的な計画を立てていき意す。

晴嵐小学校の学校教育目標は、今年度も『求めて学ぶ子ども～自信を持ち、何事にもチャレンジす

ることができる子ども  「ふるさと晴嵐」に愛彗と誇りを持つことができる子どもの育成～』です。

運営協議会の中で今年度の方針を承認しヽただき、特に「ふるさと晴嵐に、愛彗と誇りを持つことがで

きる子どもの育成をどのように進めてしヽ:すばよいか」ということについて意見交流をしてしヽます。

「ふるさと3青嵐」地i或学奪につきましては、今年度も地i或学校協働活動推進委員さんが中心とな

り、地i或のきさんと連携を進めてしヽただいています:3年生め「飛び出せエプロン探検隊」や5年生の

「工場ウォッチング」につしヽては、コロす禍で実施するのが難しい状況ではあ 1/9ま すが、今年度もイ可

とかやり方を工夫し、協力を得ながら学習を進めていく予定ですも

墜 建 菱 ブ _≦_り 三黎⊇0と二

`乙

三 国分自治会、自治連合会、三田り||をされいにする会等、地域

の皆様のご尽力により「水辺の楽校 (2・ 4年生で生き物観察を続けて

いるフィール ド)」 が「三田川水辺のふれあしヽ公園」として大変されいに

りニューアルされました。今年度も2・ 4年生がさつそく探検に出か

けました。その美し<魅 /t」 的な活動場所に、子どもたちも大喜びで大

変慧欲的な学習が進められました。大変ありがた<思 つてしヽます。

そのふれあい公園に「 10」 か自分たちにもできることはないか (貢献

できないか)」 と児童会の子どもたちが中心ハになつて、「学校夢づ<リ プロジェクト」として計画を

進めているところです。子どもたちが主体的に計3Llを 進めてしヽるこのプロジェクトに運営協議会委員

の皆様も大変期待しておられます。この活動の様子は、今後もこの通1言でお知らせしていきます。

さて、その計画の一つとして児童会の子どもたちが、7月 25日 (Fl)の「清掃作業 (メ」つた草集

め)に協力しよう」と、金校児菫に呼びかけています。休腱ですので、子どもたちだけでの参加はで

きません。もしお時間があるようでしたら、ぜひ子どもたちと一緒にご参加<ださい。

※ぶ、れあい公園 (国分一丁目 32-30)清掃作業 :7月 25日 (日 )9時～ 10時 (雨天時 18月 1日 )

裏面もご確認ください


